

令和4年度

大阪市立大淀小学校 入学式式辞

「二一一一ツ」

今朝、満面の笑顔で「あいさつ」をしてくれた新入生がいました。うれしかったなあ…。校長先生はね。元気な「あいさつ」をしてくれると、とつてもうれしくて笑顔になります。元気いっぱいの新入生のみなさん。

「ご入学おめでとうございます」

いよいよ待ちに待った小学校生活が始まりますね。この日を楽しみにしていたことでしょう。より楽しい学校生活をおくるためにどうしたらしいのかな…。

今日はその秘密を“こつそり”教えますね。

それは…、

ドドドドドドドド…ジャジジャン（ドラムロール）

「あいさつをする」ということです。

「あいさつ」って何だろう？

ある本に、こんなことが書いていました。

「あいさつの“あい”は、心を開く。あいさつの“さつ”は、その心に近づく」

簡単に言うと、『仲良くなる』ということです。

「あいさつ」…どんなあいさつがあるかな？

“おはようございます”“こんにちは”“いってきます”“ただいま”…たくさんあるよね。

“おはようございます”というと“おはようございます”と返ってきます。

“こんにちは”というと、“こんにちは”と返ってきます。

“いってきます”というと、“いってらっしゃい”と返ってきます。

“ただいま”というと、“おかえりなさい”と返ってきます。

おともだちと仲良くなる時…その始まりは、「あいさつ」から始まるんだね。

誰かに言わぬくとも、自分から先に「あいさつ」ができるようになれば、楽しい学校生活が送れると思いますよ。

では、1年生のみなさんは、これから校長先生がお家の人にお話をするので、しばらくそのままで待っていてください。

保護者の皆様、かわいいお子様のご入学、心よりお慶び申しあげます。今年度より本校に赴任いたしました柴田清志と申します。大淀小学校長と中大淀幼稚園長を務めさせていただきます。

「すべては子どもたちの笑顔のために」

これは、私が大切にしていることです。判断に迷ったとき、「子どもたちの笑顔になるのか」常に立ち返って考える自分でありたいと思つております。「学校が楽しい」という子どもたち、「学校に預けて安心」という保護者・地域の皆様の声、「働いていてやりがいがある」と感じる教職員、そのような学校園を創つていきたいと思います。今後ともお力添えをよろしくお願ひ申しあげます。

では、1年生のみなさん、お待たせしました。

最後に、みんなと同じ小学生が書いた詩を紹介して、お祝いの言葉とさせていただきます。

「おはよう」というと目が覚める

「いただきます」というとお腹がすく

「いつてきます」というと元気にいける

「ありがとうございます」というと気持ちがいい

「ありがとうございます」というとほつとする

「おやすみなさい」というといい夢みられる

「あいきつ」つてうれしいな

令和4年4月7日

大阪市立 大淀小学校
校長 柴田清志